



COMISARÍA DE LA TIERRA SANTA EN COLOMBIA

NIT. 890.900.965-3

Bogotá, D.C.

1 de septiembre de 2020

Excelentísimo Monseñor

Asunto: Colecta de Tierra Santa

El Señor le dé la paz

Procurar el cuidado propio y el de los inmediatos -en estos tiempos de pandemia- resulta ser una responsabilidad por la que todos debemos esforzarnos, pero no significa que nos olvidemos de los que no están cerca. Hace unos años nos recordó el papa Francisco: «*la fe sin solidaridad es una fe sin Cristo*»¹ y nos extendió la invitación a no permitir que nuestra fe se debilite, se enferme o se muera como suele sucederles a aquellos que se olvidan de los demás.

La Custodia de Tierra Santa es testigo de la generosidad de todos los colombianos y sabe muy bien que siempre ha existido una gran disposición para obrar con bondad aún en momentos difíciles.

Hoy vivimos un momento difícil, por lo que el Santo Padre, escuchado el parecer de la Congregación para las Iglesias Orientales y de la de la Custodia de los Santos Lugares «*ha aprobado la propuesta de que la Colecta de Tierra Santa, para el año 2020, sea colocada el domingo 13 de septiembre, cerca de la fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz*»².

Es mi tarea, como comisario de Tierra Santa en Colombia, extender la invitación para que en nuestro territorio nacional no se olvide la labor de la Iglesia en el Medio Oriente. Por tal motivo les pido respetuosamente, que este próximo 13 de septiembre promuevan en sus jurisdicciones eclesiásticas la Jornada de Tierra Santa. Al proponer esta fecha, la Congregación de las Iglesias Orientales ha señalado que «*tanto en Oriente como en Occidente, la celebración que conmemora el hallazgo de la reliquia de la Cruz por*

¹ Papa Francisco. Visita a la población del Bañado Norte. Asunción, 12 de julio 2015

² Comunicado de la Congregación para las Iglesias Orientales: Colecta para Tierra Santa. 02 de abril de 2020



COMISARÍA DE LA TIERRA SANTA EN COLOMBIA

NIT. 890.900.965-3

Santa Elena y, de hecho, el inicio del culto público en Jerusalén con la construcción de la basílica del Santo Sepulcro, será un signo de esperanza y de salvación redescubierta después de la Pasión a la que muchos pueblos están ahora asociados, así como de solidaridad con los que siguen viviendo el Evangelio de Jesús en la Tierra donde "todo comenzó"»¹.

En esta oportunidad la oración será nuestra principal ayuda, será la forma de manifestar que, como Iglesia en Colombia, somos solidarios con los cristianos de Tierra Santa. **Por eso les pido que, en cada templo parroquial, capilla u oratorio se adorne la Cruz y se eleve la oración por los Santos Lugares en la fecha aceptada por el Papa.** Es comprensible que este año no podamos enviar montos similares a los de años anteriores, sin embargo, cualquier ayuda será recibida con una inmensa gratitud pues así demostraremos nuestra cercanía y solidaridad.

Que este próximo 13 de septiembre sea entonces la oportunidad para que, junto a la Cruz del Señor, con creatividad y devoción, manifestemos el apoyo a nuestros misioneros, hermanos y obras de la Iglesia en el Medio Oriente.

Deseo que el Señor siga acompañando todos sus esfuerzos y trabajos pastorales, que de la mano de la Virgen María su respuesta sea siempre ejemplo de fidelidad para todos los suyos. Sea esta la ocasión para manifestar también mi gratitud por todo lo que se hace en favor de los Santos lugares desde su jurisdicción.

Con humildad le pido un recuerdo ante Dios por mí.



Fray Jorge Taborda M., OFM
Comisario de Tierra Santa en Colombia

¹ Ibid.